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　2011 年１月 12 日、萩グランドホテ
ル天空にて１月度例会・定時総会・
新年宴会が行われました。豊田新理
事長のスローガン「志士仁人～強く
優しく～」のもと、厳粛な雰囲気の
中で例会・定時総会が行われ、定時
総会では 2010 年度の一般会計、2011
年度の事業計画（案）・一般会計収支
予算（案）が審議され、無事承認され
ました。続いての新年宴会では多く
のご来賓、OB の先輩方のご参加もあり、終始賑やか
な雰囲気で行われました。理事長登場シーンでは豊
田理事長の迫力ある筆遣いで、９畳はあろうかとい
う大きなキャンバスに「夢」と達筆で書かれ、豊田
理事長の思いが大々的に表現
され正に圧巻の一言でした。
また恒例の富くじでは皆様番
号を読み上げられる度に一喜
一憂し、司会の W まさしの軽
快なトークもあり非常に盛り
上がりました。
　最後になりましたが、お忙
しい中ご出席賜りましたご来
賓の皆様とＯＢの先輩方、真
にありがとうございました。
総務広報委員会��委員　田中　毅一



　１月 22・23 日の２日間、京都会議に参加させて頂きました。初めての
京都会議ということもあり、とても楽しみにしていました。京都駅を降り
るとスーツ姿に胸にバッチを付けた JC 会員が町を歩くと、まちじゅう“歓
迎 日本青年会議所”の旗が並び、京都の町全体が京都会議一色という雰囲
気には圧倒されました。
　翌日は、巨大な京都国際会議場を埋め尽くす
全国から終結した JC メンバー！これだけ沢山
の人が目的をひとつに、頑張っていると思うと
胸が熱くなりました。LOM ナイトでは、豊田
理事長をはじめいろいろなメンバーの方と話す
事が出来て、参加者全員で豊田理事長を中心と
した 2011 年萩 JC の盛大な船出が出来たと思い
ました。
　自分自身に本当に良い経験をさせて頂き、JC
活動に自信と誇りを持って取り組んで行きたい
と思いました。
　最後にお世話をしてくださった執行部の皆
様、ありがとうございました。大勢のメンバー
を、無事取りまとめられました井町事務局長お
疲れ様でした。

会員交流委員会　委員　世良真智志

　２月 21 日(月) に法華寺におきまして厄払いの会が行わ
れました。昨年卒会された５名の先輩を含む 12 名の先輩
方と 15 名の現役メンバーが参加しました。寒さも和らい
でとても良い状況で行われたと思います。厄払いが始ま
ると厳粛な儀式に緊張しながら座っていました。これで
５名の卒会生の厄が落とされたと感じました。厄払いの
会の後は、場所を一清に移して懇親会が行われました。
５名の卒会生や先輩を囲んで、たくさんのお話ができ、懇親を深
めることができました。厄払いの会は厄も落とせ、しかも先輩方
とお話しできる数少ない事業の一つだと思います。たくさんの現
役メンバーで参加して有意義な時間を過ごすべきだと思いまし
た。来年も参加して先輩方と懇親を深めたいです。最後になりま
したが、2010 年度事務局長として厄払いの会が最後の仕事になり
ました。１年にわたり、ご指導、ご協力賜りまして誠にありがと
うございました。
� 2010年度事務局長　中野　隆　

2011年２月21日(月)　法華寺



　２月 12 日(土) ホテル萩の浜にて 200％例会を開催しました。
足元の悪い中たくさんの入会候補者が集まってくれました。
またたくさんの人と出会うことが出来て私自身もよい経験が
出来たと思います。
　山縣監事の講義は、私も興味深く聞いていました。講義を
聞いて思ったのが、萩 JC に入会して萩 JC がこれまでやった
事業は萩市の財産になっており、萩 JC の在り方を
今一度自分なりに確認できたように思います。
　萩 JC に入会してまだ１年たちませんが、私
自身 JC の一員として少しでも自分の町、萩市
に貢献できるように努力や協力していこうと思
いました。
　懇親会ではたくさんの人と話をする機会があり
ました。またこうして新たに人と出会い、少しず
つでもＪＣを通して共通の目標に向かえる人達を
増やしていけたらと思います。
　私は入会してまだ日も浅いですが、入会してか
ら本当にいろんな出会い、経験をさせてもらいま
した。これからも自分らしく、また一生懸命頑張
って行きますので、これからもご指導ご鞭撻のほ
どよろしくお願いします。

指導力拡大委員会　委員　土井　貴史

　２月 23 日 ( 水 ) 午後６時 30 分より髙大にて萩 JC シニア
クラブ総会が開催されました。シニアクラブ選手権を終え
られた先輩方、現役会員含め総勢 21 名が列席されました。
総会のなかで平成 21 年度会長を務められました坪倉敬先
輩に代わり新年度会長に中村正也先輩が就任されたこと
をご報告いたします。
　また、昨年卒会された岩田先輩、小橋先輩、波多野先輩、
横山先輩、吉武先輩のシニアクラブの入会が承認されま
した。懇親会では５名の新入会員の先輩方が宣誓文を読
まれました。「金は出しても口は出さず」というフレーズ

がとても印象的でした。現役会員の活動に対しましてのご支援、楽しみ
にお待ちしています。懇親会のなかで多くの先輩方とお話ができて本当
に有意義な時間を過ごせました。
　これから花見、認承記念、交流会など先輩方とお会いする機会がたく
さんあります。多くの先輩方に出席していただき、いろいろお話したい
と思っております。どうぞ宜しくお願い致します。
� 事務局長　井町　嘉助

2011 年 2 月 23 日 ( 水 )　髙大



　日差しも段々とあたたかくなり、春の訪れを感じる今日このごろ。２月度例会につづき、山口会議での会員拡大
セミナー。我が萩青年会議所も 30％拡大に向け、個々が再認識し頑張って参りましょう。
　p.s. インフルエンザが流行しています。体調には十分気をつけてください。
 総務広報委員会　委員　上田　智幸
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　JC に入会し、はや 1年が経過しました。
萩に住み、事業を営む者として少しでも萩市
に貢献できることはないかと思い入会をしま
したが、まだまだ自分自身、具体的に何もで
きていないと感じます。
　しかしながら、入会から1年、様々な事業
に参加させていただき、萩の現状、そして素
敵な萩を再認識することができました。住ん
でいるだけでは感じる事のできないことが、

JC活動を通じ実感でき、とても充実した１年
間であったと思います。
　特に感じたことは、もっと多くの人に JC
活動を知っていただくことも必要であるとい
うことです。そして賛同していただける萩の
若者を増やし、共に活動をし、活気のある萩
を取り戻すことが、未来のある明るいふるさ
とづくりになるのではないでしょうか。 
 社会開発委員会　副委員長　井上　光治

JCに
入会して
感じたこと

　２月６日 ( 日 ) 晴天のもと、第
１回豊田理事長杯じゃがいもが
行われました。お忙しい中た
くさんの先輩方にも来ていた
だき豊田理事長の船出と共に、
すばらしい出発となりました。
　記念すべき第１回の優勝者は、 こ
の日絶好調の田村昌彦先輩！！ぶっちぎりの優勝、
おめでとうございました。準優勝は、今年じゃが
いも副幹事をさせていただきます私山本でした。
ゴルフを始めて１年…やっと、やっと結果を出せ
ました（＾＾＊）３位は表彰常連様の小橋正伸先輩。
今年も「侍」見せて下さい！
　懇親会も盛り上がり、本当に楽しい一日でした。
皆様が楽しくプレーできるよう荒川幹事のもと、
頑張ります。これからも多数のご参加、心よりお
待ちしております。
� 副幹事　山本　舞

第 1回　ブロック研究会
　２月 14 日 ( 月 )、豊
田理事長杯第１回ブ
ロック研究会が開催
されました。
　今年度は今までの
トマト村から萩の浜
へ開催場所が変更に
なりましたが、たくさんの先輩方にご参加をして
頂き、非常に盛り上がりました。
　今回は、昨年から連覇を続けておられた大玉先
輩をかわし、見事内藤先輩が優勝されました。お
めでとうございました！
　今年も昨年同様熱い戦いが繰り広げられそうで
す。現役メンバーもどんどん参加してください。
次回もよろしくお願い致します。
� ブロック研究会　幹事　岡田　泰

　今年度のブロック球技大会は、5月14日・15日に岩国の地にて開催されます。地区大会出
場を目標に日々練習を積み重ねています。昨年度はブロック球技大会の主管ということもあり、
地区大会に出たかったのですが、結果は届きませんでした。その悔しさを胸に今年こそは岡田
監督のもとチーム一丸となって頑張っていきたいと思うので、応援よろしくお願いします。 
 マネージャー　藤山　博之

第 47 回 山口ブロック球技大会のお知らせ


